

## KATA PENGANTAR

Perancang mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga perancang dapat menyelesaikan Tugas Akhir berjudul "Penyutradaraan Film Fiksi '*Lain Saukur Gelut*' Sebagai Upaya Memperkenalkan Kesenian Tradisional Benjang Gelut Ujungberung" dengan baik dan tepat waktu. Perancang juga menyadari bahwa keberhasilan penyusunan laporan dan perancangan tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan beberapa pihak yang telah memberikan bimbingan, arahan, bantuan, doa, serta dukungan selama proses perancangan. Oleh karena itu, dengan penuh hormat dan sebagai bentuk penghargaan, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua perancang yakni Suryanuddin Natawijaya dan Nuki Kencana Violetta, yang sangat berperan penting dalam membantu, mendoakan, dan mendukung perancang dalam proses perancangan tugas akhir ini.
2. Lingga Agung S.I.Kom., M.Sn, dan Anggar Erdhina Adi S.Sn., M.Ds, selaku dosen pembimbing perancang yang senantiasa membimbing perancang dalam proses perancangan tugas akhir ini, serta telah memberikan kritik dan saran yang berguna sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Wibisono Tegar Guna Putra M.A, dan Ardy Aprilian Anwar S.Pd., M.Sn, selaku dosen penguji perancang yang telah memberikan kritik dan saran yang berguna sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan.
4. Alya Suchi Harira, Athallah Khairul Fakhri, dan Muhammad Ridwan Assyidiq, selaku teman kelompok yang telah bersama-sama membantu dan mendukung dalam proses perancangan tugas akhir ini.
5. Seluruh pelaku seni Benjang di wilayah Ujungberung yang senantiasa membantu dalam proses perancangan tugas akhir ini sehingga perancang mendapatkan data yang diperlukan.
6. Teman-teman kuliah perancang yang telah membantu, mendoakan, dan mendukung perancang dalam proses perancangan sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan.

Penulis sepenuhnya menyadari bahwa laporan ini masih memiliki kekurangan dan belum mencapai kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati akan menerima masukan dan kritik dari berbagai pihak untuk memperbaiki laporan tugas akhir ini di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga laporan tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi berbagai kalangan, terutama bagi Universitas Telkom.

Bandung, 11 Agustus 2024

Yang membuat pernyataan,

A handwritten signature in black ink, featuring a large, stylized initial 'M' circled. To the right of the signature is a simple smiley face emoji (😊).

Fathimah Marsya Azzahra

1601204034